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Araraquara, 17 de julho de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

                                           Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta à 

indicação nº 1691/2025, de autoria da Vereadora GEANI TREVISÓLI, onde indica a 

necessidade de um redutor de velocidade (lombadas) em toda a extensão da Rua 1 

(Um), do Assentamento Bela Vista. Informamos que, conforme manifestação prestada 

pela Secretaria Municipal de Assuntos de Segurança e Mobilidade Urbana, em visita ao 

Assentamento Bela Vista na companhia do Gestor do Assentamento, o Sr Francelino, 

ficou estabelecido que haverá a renovação da sinalização vertical e a pintura de faixa 

de pedestre defronte à Escola. 

                                           O local não justifica a implantação de lombadas pois há muitos 

outros locais na cidade de Araraquara com maior necessidade de implantação deste 

dispositivo redutor de velocidade cujo volume de tráfego é muito superior ao da Rua 1, 

no assentamento Bela Vista. 

Desta forma, neste momento não procederemos a 

implantação do redutor de velocidade no local solicitado, mas seguiremos monitorando 

a via em questão. 

Certos de contar com vossa atenção e entendimento, 

renovamos, assim, nossos protestos de elevada estima e distinta consideração. 

 

Atenciosamente, 

ROGER MENDES 

Assessor Executivo da Chefia de Gabinete 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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